



チーム佐川 監督メッセージ

No.48

～ひとりごと・つぶやき・ボヤキ～

「佐川町よさこいクラブ連合会」

10月18日に佐川町よさこいクラブ連合会の健康づくり運動会の開会式に出席してきました。よさこいクラブとは、私よりもちょっと先輩方がボランティア活動や、レクリエーション等を楽しむためのクラブであり、以前は老人クラブという名称でした。100名ほどのメンバーが運動会に参加しておりましたが、笑顔の中にも、皆さん真剣な表情をされていて、これから始まる勝負を心待ちにされているように感じました。

よさこいクラブのメンバーは60歳代から90歳代まで、年齢の幅が広く、現在も町内で様々な活動をされている方が多

く、人とのつながりもたくさんでき、楽しく過ごすことのできるクラブとなっています。人とのつながりが多くあると、より幸せに暮らすことができるという話もあります。普段からウォーキングでつながりを作っているチームや、あったかふれあいセンターでつながる方々、牧野公園の整備を楽しんでいるチームなど、佐川町には様々な機会で人とのつながりを作ることができます。よさこいクラブも新しいつながりをつくるいい機会になりますので、是非それぞれの地区で開催されている活動に参加してみたいかがでしょうか。まずは一歩から！

チーム佐川 監督 堀見和道 (町長)

〇月〇日晴れ
堀見和道

